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Qui suis-je ? 
 
Je m’appelle Philippe, j’ai 51 
ans, je suis papa célibataire de 
3 jeunes filles (12, 14 et 18 
ans). Je suis né en Bretagne. 
Je suis arrivé l’été 1994 dans le 
sud lorsque je me suis engagé 
dans la Marine, embarqué à 
Toulon.  
 

 
En 2021, je suis revenu habiter dans le Morbihan où j’ai rénové 
une longère . 
En 2022, j’ai installé un chalet dans une résidence d’habitations lé-
gères sur la commune de Rocbaron, afin d’accueillir mes filles 
lorsque j’en ai la garde. 
Militaire de carrière, j’ai fait 23 ans de Marine Nationale, constam-
ment embarqué  sur des bâtiments de guerre. J’ai fait énormément 
de missions à l’étranger (missions pouvant aller à 6 mois d’ab-
sence). Plusieurs escales pendant ces missions m’ont apporté une 
grande ouverture d’esprit, une ouverture sur le monde, sur les cul-
tures,…   
Non pas narcissique, j’ai toujours fait attention à mon apparence et 
travaillé ma condition physique. 
Cependant, issu d’une famille ouvrière de 5 enfants, nous n’avons 
jamais roulé sur l’or, un sou était un sou ! Dès mon plus jeune âge, 
je travaillais dans les champs (ramassage de haricots, de pomme 
de terre,…) pour gagner un peu d’argent de poche. 
Ne pouvant m’inscrire dans une salle de sport, j’ai confectionné 
des poids avec du ciment et gravions. Je m’entrainais dans un 
hangar, avec tout ce que je pouvais trouver et transformer en ac-
cessoire de musculation. 
Adolescent, rockeur aux cheveux longs ;  je me souviens faire des 
mèches blondes avec de l’eau oxygénée, lisser mes cheveux à 
l’aide de mon casque de mobylette ! 
Lorsque j’ai commencé à gagner ma vie, j’ai acheté des crèmes vi-
sage pour femme pour prendre soin de ma peau. On parlait peu, à 
l’époque de cosmétique pour hommes. 
 
Autodidacte, je m’intéresse à tout, musicien depuis mon adoles-
cence (accordéon et synthe). Et très perfectionniste sur tout ce 
que je fais. 
Je touche  à tout, je suis un couteau suisse : taches ménagères, 
couture à la machine, petit et gros bricolage (rénovation de ma 
ferme bretonne), montage vidéo (création de DVD ), conduite d’en-
gins (tractopelle, mini pelle), démontage et montage de mon cha-
let, détection de métaux, sport, informatique, création de mon site 
web, …. 
 
Brève description de ton parcours : 
 
Divers jobs durant mon adolescence (jobs saisonniers) 
bac scientifique en 1990 
2 1ères années deug B à Vannes (Morbihan) , sans conviction. 
 
Ecole de sous officiers à Maistrance en 1994 à Brest (formation 
militaire marine) 
 
23 ans de Marine Nationale , embarqué sur frégates FLF, anti 
sous-marine et Transport de chalands de débarquement. En tant 

que détecteur puis chef du bureau opérations 
 
2017, reconversion dans le civil, chef d’équipe dans la gestion de 
site militaire (NAVAL GROUP, DGA) puis au bout d’un an chargé 
d’affaires pendant 3 ans (St Tropez puis  Mourillon) 
 
Rupture conventionnelle en 2021, je largue tout (travail, location 
de maison au Pradet) pour vivre 2 années en camping car entre la 
Bretagne et le Var.  
 
Création de mon entreprise de vente de cosmétiques en 2021, en-
treprise que je laisse en stand-by pendant 2 ans pour m’occuper 
de ma famille.  
 
En juin 2023, je reprends ma vie pro en mains et fais les  marchés 
durant l’été. 
Mi septembre, création de ma boutique en ligne 
 
Pourquoi as-tu décidé de te lancer dans ce super projet ? 
 
En 2019, je rencontre une personne qui était à la tête de marketing 
de réseau (MLM)  dans la vente de produits de beauté d’une 
marque italienne. Cette personne m’a parrainé, J’étais en partie 
rémunéré par une commission évaluée en pourcentage sur mes 
ventes et des personnes recrutées dans mon équipe. J’ai eu l’oc-
casion de faire un mini stage sur le MLM. 
En 2020, je rencontre une amie qui faisait de la vente de cosmé-
tiques, produits de beauté. Elle m’a expliqué son business et la 
vente sur les marchés. Je suis allé en Allemagne avec elle voir 
des fournisseurs. Durant le voyage, on était intéressé par les pro-
ducteurs et revendeurs de CBD. On a pensé et travaillé sur un 
projet en commun que nous n’avons jamais concrétisé. 
En 2021, envie de me lancer seul, créer ma marque,  de cosmé-
tiques pour homme car je trouvais que même en 2021, il n’y avait 
pas grande marque pour les hommes ! Cependant, après retour 
d’expérience sur les marchés, études et recherches, je constate 
que c’est un lobbying commercial de sectoriser les cosmétiques !  
 
Passionné de la vie, soif d’apprendre et envie d’entreprendre, rele-
ver un défi, laisser mon empreinte sur cette terre , j’ai alors décidé 
de créer ma propre marque : PHIZIC, alliance de mon prénom et 
de mon nom. 
 
Je m’intéresse depuis des années à l’alimentation, aux complé-
ments alimentaires, les soins, au développement personnel, à 
l’hypnose, le bien être… 
J’ai toujours pris soin de moi, c’est pourquoi je cherche aujourd’hui 
à transmettre ce bien-être aux autres et j’invite surtout les hommes 
à en faire autant, sans préjugés.  
 
Avec qui travailles-tu ? 
 

Rencontre avec Philippe Lohezic  
et sa marque Phizic
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Je suis auto entrepreneur, et travaille donc seul 
Je souhaite une entreprise participative, je prends toutes les déci-
sions mais cherche à  travailler avec des partenaires, tant sur les 
produits (contenus) que contenants, logistique, …. Mon job, c’est 
d’aller chercher le meilleur dans tous les domaines et d’en faire 
une super compilation sous le nom de PHIZIC. 
Je suis très bien accompagné, tant au niveau communication avec 
mon neveu , que par des amis chefs d’entreprise. 
 
Lorsque je serai vraiment lancé, j’aimerais aussi travailler avec des 
ESAT (un de mes frères y travaille) pour l’emballage, la logistique 
ou divers process 
 
Je dois rencontrer une naturopathe pour discuter d’un possible 
partenariat, de fabrication de produits cosmétiques, crème anti-
douleurs… 
2 ème semestre 2023, je dois rencontrer des entreprises pour la 
confection de contenants innovants, des professionnels de la plas-
turgie… Et si l’une de mes filles souhaite m’accompagner dans ce 
projet, voire prendre la relève,  j’en serai très fier ! 
 
 
Quels sont tes objectifs ? 
 
J’ai donc fait les marchés durant l’été 2023, entre la Bretagne et le 
Var ,Vannes, Carnac, Auray,  Garéoult et Saint Maximin la Sainte 
Baume. Travailler sur les marchés est difficile quand on ne connait 
pas le métier, il faut attirer la clientèle , être honnête, souriant, faire 
tester les produits...Mais c’est un travail humainement et profes-
sionnellement enrichissant et cela à été un passage obligé dans 
mon projet. 
 
J’ai ensuite créé ma boutique en ligne , et comme le dit si bien Phi-
lippe Etchebest, un bon restaurant doit proposer 4 ou 5 plats à son 
menu, pas plus !  
 
PHIZIC en fait autant !  
Actuellement, PHIZIC c’est une gamme de 5 produits cosmétiques 
fabriqués en Allemagne : 
- Quantité et Qualité 

- Egalité homme/femme, tous les produits conviennent à tous ! 
- 5 produits qui comblent toutes nos attentes au niveau des soins 
de la peau, corps, visage, et aussi pour soulager des douleurs 
musculaires ou articulaires. 
PHIZIC c’est aussi un accessoire de bien-être et  3 produits natu-
rels, provenant du Japon, pour purifier l’eau du robinet  
 
Mon but, ensuite est de proposer des rencontres , faire tester les 
produits  aux personnes intéressées,  il suffit pour cela, de m’en 
faire la demande par mail. Pour moi, il est indispensable de tester 
et se faire conseiller en direct . 
 
Ensuite, travailler sur la communication , comme créer un  
tee-shirt au nom de PHIZIC que je porterai dans les salles de sport 
BASIC Fit où je suis inscrit, floquer mon fourgon. 
 
J’ai aussi l’ambition de continuer à évoluer et de me lancer dans la 
recherche et le développement de mes propres produits. Je sou-
haite mettre l’accent sur l’innovation, la durabilité et l’impact positif 
sur la santé et l’environnement.  
 
Pour moi, ce qui est primordial est le type de peau et non le genre 
de la personne….spécifier « cosmétiques pour homme » par 
exemple, est purement commercial ! 
 
Phizic ce seront des produits artisanaux, fabriqués si possible en 
France, en Bretagne, à partir d’ingrédients le plus naturel possible 
ou biologiques, garantis sans conservateurs de synthèse, sans pa 
raben, dans une démarche la plus responsable possible.  
 
Fabriquer des contenants à partir de bio matériaux  révolutionnaire 
100% végétal, sans plastique, bio dégradable,   biocompostable 
et/ou recyclable.  
 
Des solutions existent déjà ! Des entreprises bretonnes fabriquent 
des objets à la base en plastique, en algues, coquillages….. 
Proposer des essentiels pour prendre soin de nous, à partir de pi-
liers simples et essentiels : hydrater, purifier, matifier ... 
 
Des produits pour satisfaire hommes et femmes qui iront à l’essen-
tiel, avec un rapport qualité-prix le plus juste possible, c’est ce que 
Phizic propose !  
 
N’hésitez pas à me contacter ou faire un tour sur mon site internet  
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